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SAA委 員会   太 口 博 史

会長 杉 日 誠

欠席者  藤 本 音 文、福田 寿 夫、萩生回 茂 夫、

伊神  稔 、小泉  博 、日畑   博 、

津守 弘 範.◎日―タリーソング 『それでこそ□―タリー』
ソングリーター 吉 沢 洋景

◎お客様紹介          会 長 杉 田 誠

東京ガス欄

多庫ニュータウン支社長

岡山西高RC

東京多摩RC

◎会務報告

メークアップ

北村 幸 彦 9/3  丸 子RC

伊神  稔  9/7  日 本橋束RC

大松 誠 二 9/3  多 摩東分区野球大会

小林 和 夫         〃

藤本 吉 文          〃

高野 範 城         ″

早川 棒  様

維原 裕 二様

榎本 隆 乗榛

会長 杉 田 誠

1 本 日1時 30分から事務局にて臨時理事会を行います

ので役員 理 事の方は出席願います。

◎国際青少年委員会 足立潤二郎
◎幹事報告 幹事 佐 伯 和 康

-1 1999年 度のロータツーダイアツーの申込用紙がきて

おり回覧いたしますので申込みして下さい。

2 9月 3日 (木)分区野球大会が行われ 1対 7の小差で

負けました。

3 飛 火野RCの 例会変更通知が事務局の方に届いてお

ります。

4 メ ールBOXに 入れてありますが、「第5回 子供達

からの人権メッセージ発表会」が平成10年9月26日

(上)13時～16時パルテノン多摩大ホールにて開催さ

れますので出来るだけ会員の方々にもご出席お願い

します。

1 本 ス トファミリーが最終的に決定 しました。

さらに全会員を4つ のグループに分けそれぞれの

グループリーダーを決めました,今 後ホス トファミ

リーとグループ リーダーで連絡をとり合い協力 して

休 日の時のバ ックアップをお願い致 します。

第 1グループリーダー   遠 藤 二 郎会員

第 2グ ループリーダー   小 城 章 員会員

第 3グ ループリーダー   須 藤 起 雄会員

第 4グ ループリーダー   海 野 集 一会員

◎ロータリー情報委員会 吉沢 洋 景委員長

◇委員会報告

◎出席報告

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

51名 5 0名 43名 8 6 %

9月 2日  訂 正出席率   92%

8月 26日 最 終訂正出席率 96%

来週の卓話の時間にクラブフォーラムを開催致 しま

f。出席委員会  村 上 久



◎地区ガバナー月信委員会 地球環境とエネルギーの爾和をテーマとして

1 21世 紀へのネットワーク

2 人 のためのネットワーク

3 街 をささえるネットワーク

4 安 心を約束するネットワーク

5 LNCに よる安定供給

6 新 技術による効率化

7 環 境とエネルギーの魔和

8 信 頼に応えるナービス体制

9 感 動を生むヨミュニケーション

10 発 展する企業グループ

以上10項目について事業展開を行つております。

尚、群しいことにつきましては皆様のお手元の資料

をご覧になつて下さい。

遠藤 立 ―

ガバナーの要望により、2750地区から3名 の若手の

ま―タリアンの懇譲会を開きますので、多摩グリー

ンRCの 福島 逮 也会長がA・ B両 方の代表として

10月8日 PM 5:00よ り遠藤 立 一会員同行にて出席

されます。

0野球同好会監督 高村  弘

分区野球大会報告致します。幹事の報告にもありま

した通り1対 7で借敗しました。皆様には、応援頂

だきまして有りがとうごさいました。

0ニ コニコBOX   親 陸活動委員会 平 野 行 康

岡山西南RC  椎 源 裕 二様

申し訳ありませんが、来週は岡山でメークアップ

してきます。名前忘れないで下さい。

杉口  誠   早 川様ようこそ、卓話を宣しく。

杉田  競   デ ュエットのおつりです3人 生

赤尾 恭 雄  青 少年交換打合せ参加者―同喫末釣銭

海野 集 一  本 日は晴天なり′

高補 正 晴  40才 台最後の例会です。

北村 幸 彦  皆 さんお入しぶりです。やはり自クラ

ブは良いですね。

遠藤 立 一  人 しぶりに良いお天気ですね。

佐伯 和 魔  早 川様卓話宣しくお願いします。

佐伯 和 庶  北 村さんに黒ワクメガネほめられまし

た。

大松 誠 二  野 球残念でしたが応援ありがとうござ

いました。

関岡 俊 二  本 日教急の日で、多様消防署長より

感謝状を頂きましたので。

伊藤 英 也  久 しぶりのお天気ですれ

遠藤 二郎  や つと秋らしくなりましたね。

平野 行 庶  野 球大会に参加しました。

本口の合計 22,570円  累 計331,970円

③卓活 『都市ガス産業 (東京ガス)の 概要について』

東京〃ス隅多摩ニュータウン支社長

早川 修 様

全国の事業者教として私営 (民間)174、 公営71、

合計241となつております。

尚、お客様の構数は2408万件あり、現在全国で熱量

の変更を行い高熱よによる統一を計る事業を行つて

おります。

まず、はじめにお詫びを申し上げま丸 今年度会

報委員にもかかわらず、最近かかつた病のために、

チームメー トには大変ご迷惑をお掛けいたしました。

会長 ・幹手のご了解を取つてあるとはいえ、肩身の

狭い思いをしております。故にチームの皆様方のご

理解のほど重ねてお願いいたしま曳

好きなゴルフもドクターストップで出来ずにいま

したが、先日野球の試合に参カロさせていただき、気

持ちの上で大変楽になりました。病知らずの私でし

たが、さすがにこの度はまいりました。

今の南売も足かけ36年になり、東京でも数少ない

仕事なのでもう少し現役でいたいと思つています。

車もロー ドブレーキの頃から乗つており大好きです

わけても古い草が …… 。そんな好きな仕事が出来

るのも、やはり健康が第一だと最近になつて思い知

らされました。今まで仕事も遊びも好きなようにや

つてきましたが、やはり変なつけが回つてきたよう

です者 クラプの一員になって約4年 位になると思い

ますが、出来ればもう少し皆様方の一員でいたいと

思つておりますので、今後共よろしくお願い致しま

抗 最近悩みの多い小林です。
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◎点鐘

(今週の担当

杉田 誠


